

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)39



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 21-Sep-1999
Dist. : 22-Sep-1999

PARIS

SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE

Bil.

LCS/CONF/W(99)39
Non classifié/Unclassified

PROGRAMME DES SEANCES DU 27 SEPTEMBRE AU 1 OCTOBRE 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 27 SEPTEMBER TO 1 OCTOBER 1999

81714

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

- 27 12 h 45 ALORA - session d'information sur les activités sportives (Salle N° 10)
- 12.45 a.m. ALORA - INFORMATION SESSION ON SPORTS ACTIVITIES (Room N° 10)
- 27 14 h 30 Comité des Affaires fiscales - WP6-Réunion du Sous-groupe sur le commerce électronique (37bis, boulevard Suchet)
- 2.30 p.m. Committee on Fiscal Affairs - WP6-Meeting of the Sub-Group on Electronic Commerce (37bis, boulevard Suchet)
- 27 11 h 00 Direction des Statistiques - Groupe d'Etude sur les Indicateurs Task Force (Secrétariat Interne) (Salle N° 9)
- 11.00 a.m. Statistics Directorate - Task Force on Sustainable Development Indicators (Internal Secretariat) (Room N° 9)
- 27 - 28 9 h 30 Comité des Échanges - Atelier sur les Obstacles aux Echanges des Marchandises et des Services après le Cycle d'Uruguay (Ministère de l'Economie & des Finances, 139, rue de Bercy, 75012 Paris)
- 9.30 a.m. Trade Committee - Workshop on Barriers to Trade in Goods and Services in the Post-Uruguay Round Context (Ministère de l'Economie & des Finances, 139, rue de Bercy, 75012 Paris)
- 27 - 28 10 h 00 AIE - Seminar sur la strategie des stocks (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 10.00 a.m. IEA - Stock Strategy Seminar (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 27 - 29 9 h 30 COMITE DE L'INDUSTRIE (Room C)
- 9.30 a.m. INDUSTRY COMMITTEE (Salle C)
- 27 - 29 10 h 00 AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - Réunion du Groupe Principal de Travail No. 5 (94, rue Chardon Lagache)
- 10.00 a.m. NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - Principal Working Group No. 5 (94, rue Chardon Lagache)
- 28 14 h 15 STD - Groupe de Politique Statistique (Salle N° 10)
- 2.15 p.m. STD - Statistical Policy Group (Room N° 10)
- 28 14 h 30 Gestion des Ressources Humaines - Sous-Comité Hygiene, Sécurité et Conditions de Travail (Salle N° 9)
- 2.30 p.m. Human Resource Management - Sub-Committee on Health, Safety and Working Conditions (Room N° 9)
- 28 - 30 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - Groupe de direction sur les principes applicables en matière de prix de transfert (Salle D)
- 10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Steering Group on the OECD Transfer Pricing Guidelines (Room D)

| | | |
|---------|------------|--|
| 28 - 30 | 14 h 00 | AIE - Exercice de simulation de perturbation (9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| | 2.00 p.m. | IEA - Disruption Simulation Exercise (9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| 30 - 1 | 14 h 30 | AIE - Groupe permanente sur les questions d'urgence (9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| | 2.30 p.m. | IEA - Standing Group on Emergency Questions (9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| 1 | 10 h 00 | Comité des Affaires fiscales - Réunion du Groupe d'étude sur la mondialisation des opérations financières (Salle D) |
| | 10.00 a.m. | Committee on Fiscal Affairs - Meeting of the Working Group on Global Trading (Room D) |
| 1 | 9 h 30 | COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Délitement de l'APD aux PMA - Réunion informelle d'experts sur la coopération technique associée à un projet d'équipement (Salle Roger Ockrent) |
| | 9.30 a.m. | DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Untying ODA to the LLDCs - Informal Experts Meeting on Investment Related Technical Co-operation (Room Roger Ockrent) |